

大震災の経験 教訓に



オープニングを飾った海の星幼稚園の園児たち=防災観光交流センター（電子新聞に別写真あり）

大船渡市のNPO法人「たてシップ」（伊藤恵子理事長）が主催する「赤ちゃんからの防災ママフェスタ」は22日、大船渡町の市防災観光交流センターで開かれた。多数の親子連れが同センターの屋内外で行われた多彩な催しを楽しむとともに、東日本大震災 당시에 작은 아이들과 함께 참석한 어린이防災 모임인 '맘마 페스타'가 22일 대선도시에서 개최되었다. 많은 부모와 아이들이 모여 활동을 즐겼다.

親子で備えの意識醸成 「防災ママフェスタ」催す

大船渡

東日本大震災から7年6ヶ月が経過し、市内でも被災を経験していない親子が増えている。この催しは、そうした親子らに日ごろから防災意識を持つてもらおうと企画されたもので、公益財団法人いきいき岩手支援財団の「いわて子ども希望基

金」の助成を受けて行われた。市市民活動支援センターが共催し、気仙3市町や大船渡保健所、東海新報社、NPO法人いわて連携復興センター、NPO法人おねふなどキッズワーキングが協力して開かれた。

大船渡町の海の星幼稚園（菅原優子園長、園児61人）の5歳児23人が、元気いっぱいに鼓隊の演技やダンスを披露し、オープニングを飾ったあと、大船渡消防署の消防士による「地震と津波」「火事」「日常時の緊急対応」をテーマにした講

ジ、手づくり商品の販売コーナーなどが設けられ、親子連れでにぎわった。

さらに、屋外で行われた同市の非営利型一般社団法人かたつむによる軽食の販売や災害支援車乗車体験来場者の人気を博した。

アルファ米の炊きみご飯などの非常食試食した大船渡小平山愛夏さん（5年生）は「初めて食べた」と言われない」と目を丸くしていた。

新沼さんのワークショップに参加した司

時 小さい子どもがい
で いなかつたので、
人 に 大変だったこと
役 に 立つたことを聞
たのは、とても貴重
体験だった」と話す
肺がん
大浦医師
が解説
「
大船渡市による「医にきく! 第2弾『つと知つてほしい肺がんのこと』」講演会」
22日、盛町の総合福祉センターで開かれた
県立中央病院で医療
全管理部長、呼吸器

肺がんにもつと理解を

卷八



涼風の由

「幼い命をまもる防災月間」を設定するなど、防災の啓発にも力を入れている。